



PRESSEMITTEILUNG Nr. 26/25

Luxemburg, den 27. Februar 2025

Feierliche Sitzung des Gerichtshofs

Feierliche Verpflichtung der Europäischen Bürgerbeauftragten vor dem Gerichtshof der Europäischen Union

Am 17. Dezember 2024 hat das Europäische Parlament Frau Teresa Anjinho, die portugiesische Staatsangehörige ist, gemäß Art. 228 AEUV für eine Amtszeit von fünf Jahren bis zum Ende der Legislaturperiode zur Europäischen Bürgerbeauftragten gewählt.

Heute um 12 Uhr hat am Gerichtshof der Europäischen Union eine feierliche Sitzung stattgefunden, in der die neue Europäische Bürgerbeauftragte ihre feierliche Verpflichtung übernommen hat.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nicht amtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎+352 4303-3255

Bilder von der Sitzung sind auf der [Website CVRIA](#) abrufbar.

Bleiben Sie in Verbindung!

